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РЕФЕРАТ

Дипломная работа: 72 с., 16 рис., 26 табл., 59 ист., 6 прил.
БАНКОВСКИЙ ВКЛАД (ДЕПОЗИТ), ВКЛАД ДО ВОСТРЕБОВАНИЯ, 

СРОЧНЫЙ ВКЛАД, ДЕПОЗИТНЫЙ ПРОЦЕНТ, ДЕПОЗИТНАЯ 
ПОЛИТИКА, СИСТЕМА ГАРАНТИРОВАНИЯ ВКЛАДОВ

Объект исследования - ОАО ”Паритетбанк“
Предмет исследования - деятельность ОАО ”Паритетбанк“ по привлечению 

денежных средств частных клиентов.
Цель работы: исследование особенностей привлечения средств населения 

во вклады ОАО ”Паритетбанк“ и определение направлений их развития.
Методы исследования: табличный, абсолютных разниц, группировок, 

относительных величин, аналитический, графический.
Исследования и разработки: изучены теоретические основы привлечения 

денежных средств у частных клиентов банка; проведен анализ деятельности банка 
в области привлечения средств физических лиц; выявлены пути 
совершенствования организационной деятельности банка по привлечению 
денежных средств частных клиентов.

Область возможного практического применения - деятельность ОАО 
”Паритетбанк“ в сфере привлечения средств частных клиентов.

Технико-экономическая и социальная значимость проведенного 
исследования заключается в современных условиях ключевую роль в банковской 
деятельности выполняют привлеченные ресурсы банков. Банк может осуществлять 
активные операции только в пределах объемов, имеющейся у него ресурсной базы. 
И в случае формирования банком своих ресурсов в основном за счет 
краткосрочных источников, осуществление им долгосрочных кредитных 
вложений, для получения прибыли, становится затруднительным и рискованным. 
От объема и качества привлеченных ресурсов банка зависят направления и 
масштабы его деятельности.

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно- 
аналитический материал правильно и объективно отражает состояние 
исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других 
источников теоретические, методологические и методические положения и 
концепции сопровождаются ссылками на их авторов. Z'7') Т9//

(подписи студента)
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SUMMARY

Diploma thesis: 72 p., 16 fig., 26 tables, 59 sources, 6 app.
BANK DEPOSIT, DEMAND DEPOSIT, TERM DEPOSIT, DEPOSIT 

INTEREST, DEPOSIT POLICY, DEPOSIT GUARANTEE SYSTEM
The object of the study is OJSC ”Paritetbank“.
The subject of the study is the activity of Paritetbank OJSC in attracting funds 

from private clients.
The purpose of the work: to study the features of attracting funds from the 

population in the deposits of OJSC ”Paritetbank“ and determining the directions for their 
development.

Research methods: tabular, absolute differences, groupings, relative values, 
analytical, graphic.

Research and development: the theoretical foundations of attracting funds from 
private clients of the bank were studied; an analysis of the bank's activities in the field of 
attracting funds from individuals was carried out; ways of improving the organizational 
activities of the bank in attracting funds from private clients were identified.

Area of possible practical application: activity of JSC ”Paritetbank“ in the field 
of raising funds from private clients.

Technical, economic, social and (or) environmental significance: In modem 
conditions, the attracted resources of banks play a key role in banking activities. The Bank 
can carry out active operations only within the limits of its available resource base. And 
if the bank forms its resources mainly from short-term sources, it becomes difficult and 
risky to make long-term credit investments for profit. Directions and scales of its activities 
depend on the volume and quality of attracted resources of the bank.

The author of the work confirms that the calculation and analytical material given 
in it correctly and objectively reflects the state of the process under study, and all 
theoretical, methodological and methodological provisions and concepts borrowed from 
literary and other sources are accompanied by references to their authors.

(student'ragnature)
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